

Tiene 11 años, gastó más de 11 mil pesos en comprar figuritas del Mundial y la estafaron: “Nunca las mandaron”



La fiebre del Mundial es cada vez mayor a medida que se acerca la fecha de comienzo de la Copa del Mundo Qatar 2022. La cuenta regresiva disminuye y la obsesión de los argentinos por completar el álbum de figuritas aumenta.

Las locuras para conseguir a los futbolistas más reconocidos están a la orden del día: intentos desesperados de intercambio y hasta grandes propuestas de dinero. Sin embargo, la locura por llenar el álbum está acompañada por las estafas de supuestos vendedores de “figus” que se aprovechan de las ganas y desesperación de los fanáticos por conseguir un paquete.

En esta oportunidad, un delincuente se puso en marcha para engañar a una niña de 11 años que vive en Ushuaia, provincia de Tierra de Fuego. En diálogo con TN, la abuela de la niña, Graciela relató el desafortunado hecho que vivió su nieta.

“Mi nieta encontró en Facebook a un hombre que vendía cajas de figuritas. Como **está**

muy entusiasmada en llenar el álbum, decidió comprarlas con la plata que estaba ahorrando para sus vacaciones. Entonces, le contó al papá, y él hizo la transferencia de la plata”, explicó la mujer.

El padre de la menor le transfirió \$11.500 al supuesto vendedor, quien le prometió enviarle la mercadería. Al no recibir el pedido, la familia decidió llamar al hombre para **reclamar las figuritas** pero él los bloqueó.

Por último, la abuela de la niña de 11 años detalló: “Mi nietita está muy triste porque **se gastó toda la plata que tenía**. Yo le escribí a este hombre a su celular y le dije que quiero comprar figuritas y me dice que le mande la plata y que las pase a retirar por el barrio de Montserrat. Por supuesto que no le voy a hacer ninguna transferencia porque es un estafador. No se juega con la inocencia de los niños. Estoy indignada”.

Fuente: Radio Mitre